

Death-Decision

**Der Titel hat ne besondere Bedeutung. Fragt mich nicht nach
ihr ich kanns net erklären. TentenxNeji**

Von Naviga

Death-Decision

Death-Decision

>Ach Neji. Ich liebe dich. Aber du nennst mich schwach. < Langsam und traurig ging Tenten durch den Wald. Als sie plötzlich Kampfgeräusche hörte. Schnell lief sie in die Richtung aus der diese kamen. Doch was sie dort sah erschreckte sie.

Neji, ihr Neji kämpfte gegen 4 Oto-nins. Er war schwer verletzt, und soweit Tenten sah war sein Bein gebrochen.

„Halt!“ mit lauter klarer Stimme schrei Tenten: „Wagt es ihm auch nur noch ein Haar zu krümmen.“ Leise und bedrohlich flüsterte Neji ihr zu: „Tenten lass den Mist. Ich komm schon allein klar.“ „Nein kommst du nicht. Du bist geschwächt und hast kaum noch Chakra. Lass mich das erledigen.“ Laut fingen die Oto-nins an zu lachen: „Nein wie süß das Liebespaar streitet sich!“ „Hört auf zu reden und lasst uns kämpfen.“ Plötzlich griffen alle 4 Ninjas die braunhaarige auf einmal an. Tenten hatte Mühe ihnen auszuweichen. Sie holte ihre Schriftrollen raus und benutzte das Jutsu der geheimen Ninjawaffen. Als die Waffen die Gegner trafen verwandelte sich einer von ihnen in einen Baumstamm. >Das Jutsu des Tausches!?!< Als sie etwas von hinten packen wollte wick sie gekonnt aus und schlug ihm mit voller Kraft in den Nacken. Der Ninja fiel zu Boden und war tot. Die anderen griffen sie ohne Gnade an. >Ich kann nicht mehr. Ich will Neji aber beweisen das ich stark bin. NEJI!< Plötzlich schreckte Neji auf und aktivierte sein Byakuugan. <Das kann nicht sein. Sie hat ihr ganzes Chakra freigesetzt. < Mit ein paar Fingerzeichen erschienen 3 weitere Tentens und griffen mit der echten die 3 Oto-nins an. Wie aus dem Nichts erschien ein Ninja hinter ihr und rammte ihr ein Kunai in den Rücken. „Aaaaaaaaaaaaaa.“ Tenten riss die Augen weit auf und fiel zu Boden. Ihre Kagebunshins verschwanden und plötzlich war es still. Mit zitternden Beinen stand Tenten auf und sagte mit lauter Stimme: „Ihr glaubt doch wohl nicht das ich aufgabe oder? Ich habe so lange darauf gewartet zu beweisen das ich nicht schwach bin.“ Mit Tränen in den Augen fuhr sie fort: „Jahrelang habe ich von dem Menschen den ich liebe gehört das ich schwach bin. Aber das ändert sich ab heute. Ich bin nicht mehr schwach ich bin eine Konoichi und das werde ich euch

beweisen.“ „Nein wie niedlich. Die kleine fängt an zu heulen.“ Stille. Tenten hatte den Oto-nin getötet. Die anderen beiden griffen sie mit Kunais an. Tenten tat es ihnen gleich. Alles Kunais trafen ihr Ziel. Die 2 Oto-nins waren sofort tot. Tenten sank auf den harten Boden. Leise wimmerte sie und versuchte immer wieder auf zu stehen. „Bleib liegen Tenten!“ Tenten erstarrte in ihrer Bewegung und antwortete gereizt:“ Ach der große Neji Hyuuga redet mit der schwachen Konoichi die ihm grad den Arsch gerettet hat!“ Dumpf fiel Tentens Körper auf den Boden. „TENTEN!“ „Ja so heiÙe ich.“ Antwortete sie geschwächt. Mit seinem gebrochenen Bein versuchte Neji zu ihr zu krabbeln. Als er bei ihr war sahen sie sich tief in die Augen. „Es tut mir leid. Ich.“ „Schhhhhhhhhhhhh.“ Sanft legte Tenten ihm einen Finger auf den Mund. „Es ist OK. Neji. Es war nicht deine Schuld.“ Plötzlich fing Tenten an stark zu husten und spuckte dabei Blut. „Tenten halte bitte durch!“ „Neji ich werde sterben. Darf ich dich um etwas bitten?“ „Ich tu im Moment alles was du willst.“ „Bitte tu mir den Gefallen und küss mich nur einmal.“ „Tenten. Ich habe es zwar nicht gemerkt aber ich liebe dich auch.

Ich habe so lange gebraucht um das zu merken. Es tut mir Leid das ich immer so dumm war und gesagt habe du seiest schwach. „Neji du brauchst dich nicht entschuldigen.“ Langsam kamen sich die Gesichter der beiden näher.

Als beide Lippen sich trafen breitete sich ein wohliges Gefühl in Neji und Tenten aus. Nachdem sie sich gelöst hatten sahen sie sich tief in die Augen. Langsam schloss Tenten die ihrigen und flüsterte ein letztes Mal: „Ich liebe dich!“ Und ein letztes Mal legte Neji seine Lippen auf ihre. Er nahm ihr das Stirnband ab und nahm es mit. Neji drehte sich um und humpelte zurück nach Konoha. Was niemand sah war das er angefangen hatte zu weinen.

In Konoha berichtete Neji der Hokage was passiert war und überreichte ihr Tentens und sein Stirnband. „Neji bist du dir sicher? Du weist das du den Jo-nin Titel verlierst?“ fragte die Hokage. „Ja ich bin mir sicher. Ohne Tenten auf Missionen zu gehen ist schlimmer als als Ninja aufzuhören.“ Leise fiel die Tür ins Schloss. Langsam ging Neji aus dem Hokagegebäude doch mit jedem Schritt wurde er schneller bis er rannte.* Er rannte so schnell er konnte bis er am Stadttor ankam. Er ging durch den Konohawald bis er an der Klippe ankam. Dort setzte er sich hin und weinte bitterlich. Plötzlich fasste er einen Entschluss. Er würde gehen und nie wieder in das Dorf zurückgehen in dem ihn alles an seine Liebe zu Tenten erinnerte.

*Die Hokage hatte sein Bein geheilt. Er ist also wieder vollkommen gesund.